



ちよっとひとこと。

このページは皆さんからの「意見などを紹介しています。

はつきり断る勇気が必要

(A) 「〇〇田」の間で、「同じように商法に出会いました。

おまけは、果物をトランクで運んできて販売する商法。「一箱だと安い」と言われるのですが、「とてもそんなには要りません」と断ると、次にはピール袋に果物をいっぺんに入れて「これで〇〇田」と言われます。それでも何千円もするので、「〇〇田だけください」と言ひ、「それじゃあこれだけ」と言つて、次には半分に減ります。それでもまだ高いのですが、その辺にはじからが根負け。「じゃあそれだけ」と言つて高い果物を買わされました。

もう一回は、露店で出合った乾燥した実を100グラムいっぺんで売る商法。「100グラムだけください」と言つて、やはり大きな袋いっぺんに商品を入れます。そして「これで〇〇田ですか」と言つたので、「そんなに要りません」と言つた、「われどは」と言つて半分ぐらう」として「〇〇田だ」と言いました。「そんなにも要らない」と言つて、され、結局根負けして倍買つてしまいま

した。

はつきり断る勇気が必要だといづくづく思つたのですが、相手も人の心理をよく見抜いていて、上手に対応してきます。後から「しまった」と思ったのですが、「この商法、気を付けなければ」と思つた次第です。(H)

電気はこまめに消した方がよい

〇〇新聞生活欄の「〇〇いふかいド」、「つけっぱなしの方が省エネ?」とあり、つけたり消したりする方が、エネルギーを消費するという考え方を改めた方がよく、電気はこまめに消した方がよいとあります。

私は、以前から「こまめに電気を消すつも、「これつて逆に電気を消費しているのではないか」と思つていきました。しかし、「これを読んでからは、パチパチと今まで控えめにしていましたがやっています。

毎週日曜日に、身近な節約の仕方が記事になつてあります。ぜひ、目を通してください。(S)

危ないです、自転車の2列・3列通行

車で道を走つてみると、高校生・中学生成が、2列または3列でしゃべりながら自転車で通つてくるため、危ないです。自動車が近くにいるのに、どちらの方向で大変ですね。雨の日は特に危なくて、止むのがハラハラします。

(A)

投かんした郵便物が…

先日、ポストに郵便物を投かんしたところ、2週間後に相手の人から「まだ届いていないので、大至急送つてください」と言われて、「えつ」と…。

それほど重要な書類ではなかつたために、どこへ行つてしまつたのか調べてはいませんが、今でも不思議です。友達に話したところ、同じ経験があり、「警察にも届け出が必要だったよ」と言つていました。その子が言つていたのは、使用されていないポストがあるみたいで、そのまま撤去されずに残つている物もあるそうです。(T)

「広報みのかも」ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・パロー美濃加茂店
- ・パロー太田店
- ・フレッシュスーパー
- 三ツ丸加茂野店
- ・名鉄パレ太田店
- ・サークルK加茂山手店



「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽に書きやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ずご記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◆はがき 〒505-8606 美濃加茂市役所

市民まちづくり推進室広報コミュニティ係

◆FAX 0574-28-1290

◆電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp